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ATA N.º 34/2019 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um Pedido de Providência de número 007/2019, do 

Vereador Gelson José Bard, providência que seja feito melhorias de 

alargamento na estrada do Morro Jahn, na descida do morro que dá acesso 

a divisa de Julho de Castilhos. Sendo esta reinvindicação é um pedido dos 

moradores da comunidade de Morro Jahn e Pedidos de Autorização de 

Viagem a Brasília DF, dos vereadores André Adilson Artus, Gelson José Bard 

e Graciele Schmitz Werner e leitura das correspondências recebidas onde 

haviam dois Projetos de Leis de números setenta e cinco (75), que estima a 

receita e fixa a despesa do município de São Pedro da Serra para o exercício 

financeiro de 2020 e setenta e seis (76), que autoriza a desafetação de área 

pública de propriedade do município de São Pedro da Serra e dá outras 

providências. Conforme ordem do dia os vereadores realizaram a votação dos 

três pedidos de autorização à viagem a Brasília que em discussão o Vereador 

Gelson José Bard afirmou que a viagem tem como finalidade a tentativa de 

trazer recursos para o município. O vereador André Adilson Artus disse que 

já tem contato com um Deputado onde lhe foi solicitado que se fizesse 

presente para o acompanhamento de uma verba que está sendo analisada e 

também disse que pretende de levar ideias para conseguir alguma emenda, 

ou de sobras de bancadas. A vereadora Graciele Schmitz Werner comentou 

que foi procurada pelo Assessor do Deputado Lucas Redecker que solicitou 
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que fosse com proposta para conseguir algo para o município. Disse que 

esperava colher bons frutos lá. O vereador André Mallmann disse que jamais 

será contra isso, mas questionou se faz necessário a ida de três vereadores 

ao mesmo tempo. Complementou ainda que todo o recurso que consegue é 

merecedor e bem-vindo. A vereadora Graciele Schmitz Werner comentou que 

o partido dela é outro dos dois vereadores que também irão, então ela tem um 

outro acesso. O vereador Gelson José Bard disse que recebeu o convite e 

achava que agora era a hora de ir. O vereador André Mallmann colocou que 

pelo que sabe a situação lá em Brasília não está muito boa e que acha que 

os únicos recursos disponíveis serão essas sobras que alguns Deputados 

podem ter e essa do Pre-Sal que já está praticamente definido no valor de 833 

mil reais, e disse que provavelmente vira em novembro. O vereador André 

Adilson Artus disse que este valor já é certo, mas que pode aumentar ainda. 

O Vereador Carlos Alberto Walter disse que na sua opinião ele tem outra 

maneira de conseguir emendas para o município, que já conseguiu muitas 

verbas sem ter que ir a Brasília, mas disse que se os colegas acham que o 

caminho de conseguir recursos é ir para lá, que tem todo o direto de ir. O 

vereador Sérgio Luis Chies disse que os colegas que vão viajar poderiam 

entrar em contato com o Executivo para ver do asfalto, da Estrada Branca, 

para ver como está e se já vão estar lá, devem ficar em cima disto também. 

Seguindo a ordem o Pedido de Providência 007/2019. Colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Em seguida os 

vereadores marcaram a Audiência Pública da Lei Orçamentaria Anual LOA 

2020 para o dia 05 de outubro do corrente ano. Passando para as explicações 

pessoais, a Vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a aprovação dos 

colegas vereadores para a viagem, disse que independente do que 

conseguirem vai vir bem para o município, comentou que todos sabem a real 

situação do Brasil e do Município então tudo que se consegue deve se abraçar 

agradeceu ao Diogo Gehring por todo o esforço e trabalho que fez, e por se 
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fazer presente para conversar e esclarecer dúvidas que todos tinham 

referente ao Sindicato de Trabalhadores Rurais de São Pedro da Serra, falou 

da importância do sindicato e quanto atendia muito bem a população. O 

vereador Gelson José Bard também agradeceu ao Diogo Gehring por todo o 

trabalho elaborado e também pelo tempo que retirou para vir conversar com 

todos, o que é importante para os vereadores passarem as informações 

corretas aos munícipes. Agradeceu aos colegas pela aprovação do seu 

pedido de providência e também pela ida a Brasília. O vereador André 

Mallmann saudou boa noite a todos os presentes, disse que como os 

vereadores vão em três viajar para Brasília, por um lado aumenta um pouco 

mais a responsabilidade de trazer algum recurso para o município e desejou 

sucesso para que consigam. O vereador disse que agora veio à tona a 

situação que comentou a mais ou menos seis meses atrás, sobre as pirâmides 

financeiras, mas disse que todos sabiam dos riscos, então não tem muito o 

que dizer, comentou que muitas pessoas venderam bens para aplicar o 

dinheiro e agora estão numa situação complicada. E questionou sobre as 

pessoas que tiveram rendimento como irão declarar no imposto de renda. O 

Presidente Sérgio Luis Chies comentou que as pessoas que aplicaram 

dinheiro por um lado também são cumplices por saberem que não tem nada 

que rende a esse nível. O vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua 

vez. O vereador Roque Weimann agradeceu ao Diogo Gehring pelo trabalho 

que realizou como presidente do Sindicato de Trabalhadores Rurais. 

Convidou a todos para o Baile da Moto que ocorrerá em Campestre Alto na 

Sociedade União. O vereador Luiz Hanauer desejou boa sorte aos colegas 

que irão a Brasília, agradeceu ao Diogo Gehring por ter comparecido para 

esclarecer dúvidas que agora poderão ser repassadas as respostas corretas. 

O vereador Carlos Alberto Walter também agradeceu a presença do Diogo 

Gehring. O vereador comentou que a respeito da Unick ele não se preocupa 

com as pessoas que caíram, pois cada um faz o que quiser com o seu 
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dinheiro, disse se preocupar com o dinheiro que simplesmente sumiu, ou seja 

deixou de circular na economia do País. Comentou sobre a viagem dos 

colegas vereadores a Brasília, que eles estão no caminho certo e devem 

cobrar mesmo e disse que tomara que consigam trazer recursos ao município. 

O vereador Sérgio Luis Chies permitiu a palavra ao senhor Diogo Gehring que 

colocou que no ano de 2017 via o Sindicato foi destinado 100 mil reais para a 

saúde do município, onde poderiam escolher o setor agropecuário ou da 

saúde, e se foi optado saúde onde abrange todo o município, disse ainda que 

neste ano de 2019 os sindicatos de São Pedro da Serra, Salvador do Sul e 

Barão irão receber 200 mil reais e foi destinado ao Hospital São Salvador, 

também disse que provavelmente no próximo ano terá mais um recurso  de 

100 mil reais para São Pedro da Serra, e bem provável que no ano de 2022  

será destinado ao Hospital de Barão. Comentou com os vereadores que para 

o Sindicato de São Pedro da Serra, a diretoria está elegida só falta o 

Presidente, que ele neste ano não poderá mais assumir por motivos de 

trabalho, mas que está à disposição de auxiliar no que for preciso. O vereador 

Sérgio Luis Chies agradeceu a presença do Diogo Gehring e por todos os 

esclarecimentos feito por ele, disse que estão na expectativa de conseguirem 

um presidente para manter o Sindicato de São Pedro da Serra de portas 

abertas. Desejou uma boa viagem aos colegas e que consigam trazer 

recursos para o bem do município. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 22 de outubro de 

2019.  


